

Votre enthousiasme fait plaisir à voir – et nous l’apprécions sincèrement! 💙 🙌

Nous sommes ravis de voir tout l’intérêt que suscite notre future école secondaire! 💙

Certaines initiatives non officielles circulent actuellement pour lui trouver un nom – un bel indice de l’enthousiasme qui anime notre communauté.

Cependant, nous souhaitons apporter quelques précisions quant au processus officiel de nomination. Il s’agit d’une étape importante que nous aborderons de manière réfléchie et au moment approprié. Le processus officiel n’est pas encore amorcé. ✨ Lorsque nous serons prêts, la communauté, le personnel de la CSCQ, et plus particulièrement de nos trois écoles secondaires de la région de Québec – qui sont au cœur de ce processus – seront invités à prendre part à la réflexion.

En attendant, visitez notre **page Nouvelle école secondaire** pour suivre l’avancement du projet et **abonnez-vous à nos Info travaux** pour rester informés.

Vous pouvez aussi **suivre l’évolution du chantier en direct** 📺 grâce aux caméras installées sur place.

Votre soutien et votre énergie contribuent à faire grandir ce projet rassembleur!

Merci! ☀️ 🙌



We See Your Enthusiasm – And We Appreciate It! 🤍👏

We are thrilled to see all the interest our future high school is generating! 🤍

Some unofficial initiatives are currently circulating to find it a name – a clear sign of the enthusiasm within our community.

However, we would like to provide some clarification regarding the official naming process. This important step has not yet begun, as we intend to approach it thoughtfully and at the appropriate time.

💡 Once we are ready, the community, CQSB personnel, and especially those from our three high schools in the Québec region – who are at the heart of this process – will be invited to take part in the reflection.

In the meantime, visit our **New High School web page** to follow the progress of the project, **subscribe to our Construction Updates** to stay informed and **follow the construction progress live** 📺 thanks to the cameras on site.

Your support and your energy contribute to the growth of this exciting community project!

Thank you! 🌞👏

